

de refonte des règles du Conseil et des Commissions et de le soumettre au Conseil dans le plus court délai possible.

31.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR, il est

*Résolu*: Que le greffier de la Ville et le Département en Loi soient priés de préparer un projet de codification ou de refonte de tous les règlements municipaux de la Cité de Montréal et de soumettre ce projet au Conseil dans le plus court délai possible.

32.—Sur proposition de M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu*: Que le Conseil prie le Bureau des Commissaires de faire le plus tôt possible une enquête minutieuse de l'administration civique et des conditions de la ville de St-Louis, maintenant quartier Laurier, et de faire rapport au Conseil sur le résultat de cette enquête, dans le plus court délai possible.

#### ACTES.

33.—Acte de correction de la Cité de Montréal et de Dame Hattie Myers, veuve de H. Rutenberg, *et al.*

34.—Contrat entre la Cité de Montréal et Damien Lalonde.

Renvoyé au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

35.—Quittance et décharge de Dame Bridget Ann Phillips, veuve de William Holbrook, et autres en faveur de la Cité de Montréal.

36.—Quittance de la Cité de Montréal en faveur de Elzéar Bonhomme.

37.—Quittance de la Cité de Montréal en faveur de la succession de feu Hiram Rutenberg.

38.—Quittance de la Cité de Montréal en faveur de M. Adolphe Klein.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu*: Que lesdits actes soient approuvés et que Son-Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à les signer au nom de la Ville.

Etant lu l'ordre du jour pour la présentation et l'étude des rapports du Bureau des Commissaires et les chefs des départements,

Les rapports suivants sont soumis et lus:

39.—Du Bureau des Commissaires, recommandant de payer à M. Ernest Lemire un montant de \$1,347.91.

40.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$4,000 à M. Hormisdas Pelletier.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un certain mémoire de frais à MM. Blake et Redden.

42.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$485 à M. J.-L. Archambault, C.R.

43.—Du Bureau des Commissaires, pour payer une subvention de \$776 à Madame W.-F. Mackay.

44.—Du Bureau des Commissaires, pour déposer les indemnités et payer les honoraires des Commissaires *re* expropriation de la rue Rivard.

45.—Du Bureau des Commissaires, pour permettre à la "Montreal Lumber Company" d'ouvrir une cour à bois.

46.—Du Bureau des Commissaires, pour payer un montant de \$517.15 *re* impression de la *Gazette Municipale*.

47.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains mémoires de frais à MM. Pélissier & Wilson.

48.—Du Bureau des Commissaires, pour rembourser un certain dépôt à la "Sicily Asphaltum Paving Co."

49.—Du Bureau des Commissaires, pour payer à M. J.-O. Dupuis un montant de \$50.

50.—Du Bureau des Commissaires, pour offrir un montant de \$443.70 à MM. Biron & Savignac en règlement de leur réclamation.

51.—Du Bureau des Commissaires, pour payer des indemnités *re* expropriation de la rue Robert.

52.—Du Bureau des Commissaires, pour payer \$500 à M. T. Gravel *re* avenue du Boulevard.

53.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$9,000 pour continuer la construction des égouts de la rue Létang.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

validation of the rules of Council and Committees and to submit the same to Council within the shortest possible delay.

31.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR, it was

*Resolved*: That the City Clerk and the Law Department be instructed to prepare a draft of codification or consolidation of all the municipal by-laws of the City of Montreal and to submit the same to the Council within the shortest possible delay.

32.—On motion of Ald. CARTER, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved*: That the Council request the Board of Commissioners at as early a date as possible to make a full and complete inquiry into the civic administration and conditions of la Ville St-Louis, now Laurier ward and to report the result of this investigation to this Council with as little delay as possible.

#### DEEDS.

33.—Act of correction by the City of Montreal and Dame Hattie Myers, widow of H. Rutenberg, *et al.*

34.—Contract between the City of Montreal and Damien Lalonde.

Referred to the Board of Commissioners for examination and report.

35.—Acquittance and discharge from Dame Bridget Ann Phillips, widow of the late William Holbrook, and others to the City of Montreal.

36.—Acquittance by the City of Montreal to Elzéar Bonhomme.

37.—Acquittance by the City of Montreal to the estate of the late Hiram Rutenberg.

38.—Acquittance by the City of Montreal to Mr. Adolphe Klein.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved*: That the said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

The order of the day being read for the presentation and consideration of reports from the Board of Commissioners and heads of departments,

The following reports were submitted and read:

39.—From Board of Commissioners, to pay Mr. Ernest Lemire a sum of \$1,347.91.

40.—From Board of Commissioners, recommending to pay a sum of \$4,000 to Mr. Hormisdas Pelletier.

41.—From Board of Commissioners, to pay certain law costs to Messrs Blake and Redden.

42.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$485.00 to Mr. J. L. Archambault, K.C.

43.—From Board of Commissioners, to pay award of \$776.67 to Mrs. W. F. Mackay.

44.—From Board of Commissioners, to deposit indemnities and pay Commissioners' fees *re* Rivard street expropriation.

45.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Lumber Company to open a wood yard.

46.—From Board of Commissioners, to pay an amount of \$517.15 *re* printing *Municipal Gazette*.

47.—From Board of Commissioners, to pay certain law costs to Messrs Pélissier & Wilson.

48.—From Board of Commissioners, to reimburse a certain deposit to the Sicily Asphaltum Paving Company.

49.—From Board of Commissioners, to pay a sum of \$50.00 to Mr. J. O. Dupuis.

50.—From Board of Commissioners, to offer a sum of \$443.70 to Messrs. Biron and Savignac in settlement of their claim.

51.—From Board of Commissioners, to pay indemnities *re* expropriation of Robert street.

52.—From Board of Commissioners, to pay \$500.00 to Mr. T. Gravel, *re* Boulevard avenue.

53.—From Board of Commissioners, to vote \$9,000 to continue construction of sewers on Letang street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was